



Tenerife Sur

Domingo, 11 mayo 2003

ARONA

Jornadas de educación diabetológica en Las Américas

EL DÍA, Arona

Más de 130 personas llegadas de diferentes puntos de la Isla participaron ayer en las III Jornadas de Educación Diabetológicas, que se celebraron en el complejo hotelero Mare Nostrum Resort de Playa de las Américas.

Francisco Darías, coordinador de la Asociación de Diabéticos de Tenerife, explicó que el objetivo de dicha iniciativa, que contó con la colaboración de la Concejalía de Sanidad del Arona, fue informar sobre la enfermedad.

Además, se pretende capacitar a los que la padecen para que se desenvuelvan con normalidad en su vida cotidiana.

Para ello, se llevaron a cabo diversos talleres, los que fueron divididos en grupos dependiendo de las edades de los participantes.

Asimismo, un psicólogo informó sobre las técnicas "para asimilar la enfermedad y adherirse eficazmente al tratamiento".

Plataforma

Otra de las actividades realizadas en el transcurso del evento fue la presentación de la Plataforma de Atención a la Diabetes, que está compuesta por distintos colectivos canarios, así como por médicos.

Francisco Darías expresó que con dicha iniciativa "nos queríamos acercar al Sur", ya que en las dos sesiones anteriores fueron desarrolladas en el área capitalina.